

2024年 冬号

アネックス湊川 ホスピタル通信

2024.1 No.12

編集発行：医療福祉相談室

あけましておめでとうございます

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては新春を迎え、健康でお過ごしのこととお喜び申し上げます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

2023年はコロナウイルスのみならずインフルエンザなど様々な病気に対応した一年でした。このような状況下で患者様やご家族様に多大なご迷惑ご心配をおかけしましたこととお詫び申し上げます。その中でもご面会の調整などご協力いただいたことを心より感謝申し上げます。また

院長 福本 修平

本院の患者様の身体的治療を快くお引き受け頂き、迅速かつ丁寧な対応をしていただいた医療機関の先生方、職員の方々にも今一度、心より感謝申し上げます。

2024年は診療報酬や精神保健福祉法の改正など、新たに対応していくことがあります。また高齢化率も年々上昇しており、ご家族様やご施設様からの認知症関連の相談も増えています。今後も対応できるよう努力させていただく所存でございます。ただこの度、承認された新しい認知症治療薬に関しましては申し訳ございませんが当院では施設・検査機器の兼ね合いにより対応させていただくことができません。御了承ください。

新しい年が皆様にとりましても素晴らしい年になりますことを祈念させていただきます。どうぞ本年も宜しくお願い申し上げます。

院長 福本 修平



燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会に出場して

スタッフ紹介



**作業療法士
小黒 修**

年に一度、国体と全国障害者スポーツ大会が続けて開催されています。私は令和5年11月28日（土）から30日（月）に開催された特別全国障害者スポーツ大会に神戸市選手団の卓球選手として出場し、私の障害区分のリーグで金メダルを獲得しました。

この大会に出場するには全国のそれぞれの県や政令指定都市にて予選があり、その予選で優勝しないと選ばれない形式になっています。前回は2008年に神戸市の選手として出場して以来、14年かかりました。大会前には強化練習会が5回ありましたが、それ以外にも仕事が終わってからしあわせの村の体育館で練習を重ねて準備をしていました。

神戸選手団は選手6名、スタッフ5名の構成で、しっかり応援にも入り仲の良い関係でした。4泊5日の共同生活をしていると選手、スタッフがまるで家族のように思えました。

大会の途中で他の選手で太ももを痛めてしまった方がいました。そこで安静、アイシング、バンテージによる圧迫、下腿の挙上によるRICE処置をさせていただきました。その他にも選手達の要望によりウォーミングアップに入ったり、トレーニングメニューの立案、動作分析、ストレッチ、マッサージなどもさせていただきました。特に試合後の宿に戻った際のストレッチやマッサージは喜ばれました。これまで全国障害者スポーツ大会にスタッフとして7回の帯同、パラ卓球でのトレーナー、医科学委員としての知識が生かせました。今後も全国障害者スポーツ大会に選手・スタッフとして参加を目指し、日本作業療法士協会のスポーツ振興班の班長として作業療法の領域にスポーツを取り入れる活動も目指していきたいです。



外来診療担当表（2024年1月現在）

	月	火	水	木	金
初診	福本 桐村		桐村	福本	
再診	桐村	福本	桐村		福本

★受診は予約制です。

- 認知症初期鑑別診断
神戸市認知症診断助成制度
第1段階 対応
- 認知症在宅療養支援
外来 訪問看護 デイケア
(祝日も営業)
- 入院治療
行動・心理症状治療
認知リハビリテーション
- (地域コンサルタント業務)
市民向け講演 など

職員募集

常勤(正規職員・臨時職員)
パート職員
看護職・介護職
☎ 078-743-0122
担当:丸山

ホームページ
随時更新中!
ぜひご覧ください

〒651-1106
神戸市北区しあわせの村1-8
TEL: 078-743-0122 (代表)
TEL: 078-743-0201 (相談室)
FAX: 078-743-2030
平日: 9:00 ~ 16:00

